

Más de 600 empresas quieren edificar muro entre EE.UU. y México



Washington, 11 mar (RHC-PL) Más de 600 empresas mostraron hasta su interés en construir un gran muro en la frontera de Estados Unidos y México, según el diario Los Angeles Times.

Desde la campaña del mandatario hacia la Casa Blanca y posteriormente con la firma de una orden ejecutiva para lograr su ejecución, este propósito cuenta con el rechazo de diversas voces a nivel nacional y foráneo.

Según la planificación oficial, las propuestas presentadas para construir el muro serán evaluadas durante un proceso de preselección que finalizará el próximo 20 de marzo y las compañías interesadas deberán someter un documento preliminar con el prototipo de la obra.

Para la segunda fase, las entidades escogidas tendrán que enviar también las proyecciones de presupuesto antes del venidero 3 de mayo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123978-mas-de-600-empresas-quieren-edificar-muro-entre-eeuu-y-mexico>



Radio Habana Cuba